

, URL: http://www.fuldaerzeitung.de/nachrichten/fulda_und_region/Fulda-Region-Simonmetall-gewinnt-bundesweiten-Wettbewerb;art25,363455,H

Drucken Fulda & Region

Simonmetall gewinnt bundesweiten Wettbewerb

**berlin/günthersSie sind im Handwerk bundesweit Spitzenreiter in Sachen Ausbildung:
Die Firma Simonmetall aus Tann-Günthers ist in Berlin mit dem Preis
„Ausbildungs-Ass in Gold“ ausgezeichnet worden.**



Das Familienunternehmen mit 35 Mitarbeitern, davon sieben Auszubildenden, hat die Jury mit seinem vielfältigen Engagement überzeugt: So gibt der Betrieb Jugendlichen mit Lernbehinderung oder ohne Schulabschluss eine Chance. Gleichzeitig bietet das Unternehmen seinen Auszubildenden ein umfangreiches Angebot an Kursen etwa zu den Themen Knigge, Tastaturschreiben oder Konfliktmanagement. Der Preis, den sich die Azubis gemeinsam mit Betriebsleiter Christian Simon in Berlin abholten, ist mit 2500 Euro dotiert. „Wir sind überglücklich und können noch gar nicht glauben, dass wir tatsächlich gewonnen haben“, sagt Ausbilderin Yvonne Simon. Insgesamt hatten sich über 200 Unternehmen und Initiativen um die Auszeichnung beworben, die von den Wirtschaftsjunioren Deutschland, den Junioren des Handwerks und der Inter Versicherungsgruppe vergeben wurde. Die Preise überreichten Jürgen M. Lukas, Vertriebsvorstand der Inter Versicherungsgruppe, Walter Herre, Vorstandsmitglied der Wirtschaftsjunioren Deutschland, und Frank Berting, Bundesvorsitzender der Junioren des Handwerks.

Besuch im Bundestag

Mit den Ausbildern Yvonne und Christian Simon freuen sich auch Geschäftsführer Bernhard Simon und Frau Ursula über die Auszeichnung. Nach der Preisverleihung besuchten die Azubis eine Plenarsitzung im Bundestag. Im Anschluss lud der Fuldaer Bundestagsabgeordnete Michael Brand (CDU) die Gruppe zu einem Gespräch ein und gratulierte zum Ausbildungs-Ass in Gold. Die Simonmetall-Abordnung verbrachte eine Nacht in der Jugendherberge und erkundete am nächsten Tag die Hauptstadt. Außerdem lud die Firma die Auszubildenden ins Sealife-Meeressaquarium in Berlin ein. Die Metzgerei Ludwig aus Schlüchtern, die ebenfalls in der Kategorie Handwerk nominiert war, belegte Rang drei.

ann

Veröffentlicht am 25. November 2010
Zuletzt aktualisiert am 25. November 2010

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung